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Comment intègre-t-on ? Dans le cadre de son partenariat avec le Musée national de l’histoire de
l’immigration, la Fondation Jean-Jaurès a organisé une rencontre sur le thème « Quelle politique
d’accueil pour les migrants ? », avec Hervé Le Bras, Didier Leschi et Benjamin Stora, en
partenariat avec le Musée national de l’histoire de l’immigration.

Alors que l’immigration ne cesse d’être perçue comme une invasion et de susciter de la crainte

dans notre pays, cette question pourrait presque sembler hors de propos dans le contexte actuel. Il

est pourtant nécessaire de rappeler que la France, fidèle à sa tradition d’accueil et d’intégration, a

toujours conduit en matière d’immigration une politique faite de générosité et d’humanisme, et

s’est toujours adaptée à l’évolution des flux migratoires. Ce sujet étant au cœur du débat public, il

apparaît plus que jamais utile d’en débattre autour d’experts et d’acteurs reconnus sur le sujet.

Sont intervenus : 

- Hervé Le Bras, démographe et historien, directeur d’études à l’Ehess et directeur d’études

émérite à l’Ined,

– Didier Leschi, directeur général de l’Office français de l’immigration et de l’intégration,

– Benjamin Stora, historien et président du Conseil d’orientation du Musée national de l’histoire de

l’immigration.

Le débat, animé par Alexis Lacroix, directeur adjoint de la rédaction de l’hebdomadaire Marianne,

est à retrouver en audio ici.


